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変
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つ
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設
計
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で
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で
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た
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分
が
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た
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で
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審
査
の
過
程
で
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
感
染
症
対
応
地
方
創
生
臨
時
交
付
金
を

活
用
し
た
、
佐
賀
西
部
広
域
水
道
企
業
団

負
担
金
（
水
道
料
金
免
除
分
）
３
，１
０

８
万
５
千
円
に
つ
い
て
は
、
市
内
水
道
利

用
の
全
家
庭
・
全
事
業
所
対
象
の
事
業
で

あ
る
の
で
、
も
っ
と
市
民
の
方
々
に
ア

ピ
ー
ル
を
し
て
は
如
何
か
と
い
う
意
見
が

あ
り
ま
し
た
。

　
７
月
４
日
に
東
部
校
、
７
月
５
日
に
西
渓

校
を
訪
問
し
、
社
会
科
で
政
治
を
学
ぶ
６
年

生
に
議
員
が
ゲ
ス
ト
テ
ィ
チ
ャ
ー
と
な
っ
て

議
会
の
仕
組
み
と
役
割
（
①
市
議
会
っ
て
何

②
市
議
会
の
仕
事
は
③
市
議
会
の
進
め
方
④

本
会
議
ど
こ
で
し
て
る
の
⑤
市
に
要
望
の
あ

る
と
き
は
⑥
議
会
を
も
っ
と
知
り
た
い
）
な

ど
の
授
業
を
行
う
「
議
員
出
前
授
業
」
を
行

い
ま
し
た
。
議
会
や
議
員
の
活
動
を
身
近
に

感
じ
て
政
治
に
関
心
を
持
っ
て
も
ら
え
る
よ

う
開
催
し
て
い
ま
す
。

　
児
童
の
み
な
さ
ん
か
ら
た
く
さ
ん
の
質
問

が
あ
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
多
く
の
児
童
が
子
ど
も
議
会
に
も

参
加
し
た
い
と
手
を
挙
げ
ら
れ
嬉
し
い
結
果

と
な
り
、
多
久
の
未
来
は
明
る
い
！！
と
感
じ

る
議
員
出
前
授
業
と
な
り
ま
し
た
。

　令和 ５ 年 ６ 月市議会定例会は ６ 月 ５ 日から ６ 月２７日まで（会期２３日間）開かれました。今回は
６人の議員が市政一般に対する質問を行いました。
　 ６ 月定例会では、市長から提出されました議案１６件（条例等１４件、予算 ２ 件）の議案について
審査し、いずれも原案どおり可決したほか、意見書 １件を可決しました。

　令和 ５年　 ６ 月定例会
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■地域おこし協力隊
　起業支援補助金
Ｑ   事業の詳細は。
Ａ   地域おこし協力隊の任期満了後の

定住促進を図るため、市内での起業に必要な経費
に対しての補助金です。

Ｑ  交付を受けるための要件は。
Ａ   地域おこし協力隊の任期終了の日から起算して前

１ 年以内の者、もしくは任期終了の日後 １ 年以内

の者が、市内で起業し、事業内容が市の活性化に
資するものであることです。

Ｑ  起業を廃止された際の補助金返還等は。
Ａ   補助金交付要綱には、起業してから何らかの原因

により、事業廃止などに伴う補助金の返還に関す
る記載はございませんので、見直しが必要ではな
いかと検討中です。

Ｑ  協力隊募集の際に起業支援補助金の記載は。
Ａ   募集要項には、起業に向けた支援は行いますとい

う記載はありますが、具体的な起業支援補助金に
関する記載は無かったので、今後募集を行う際に
は記載したいと考えています。

提出された議案について、議案の提出者（市長か議員）
に対して、議案の内容や提案の理由などについて疑問点
や不明な点を尋ねること

①�議会での質問の順番はどうやって決まるの？

②�定例会が ３か月ごとなのはなぜ？

③選挙はいつある？

④�本会議にはどのくらい時間がかかる？

⑤�多久市を活性化するためにどんなことを目標
にしてる？

⑥�意見書は何でもだせますか？

⑦�学校のエアコンなどの予算はどこからでます
か？

〜児童からの質問〜

周りに振り回され
ず自分の意見を
はっきり言える議
員になりたい
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▲東原庠舎西渓校の出前授業の様子▲東原庠舎西渓校の出前授業の様子




